

Bonjour à tous et toutes,

Le Conseil exécutif vous rappelle que le Congrès annuel de l'ASSÉ se tiendra les 8 et 9 mai prochain au Cégep Saint-Laurent et vous invite à vous inscrire si ce n'est pas déjà fait. Ce Congrès sera d'une importance capitale afin de faire le point sur les campagnes que nous avons menées cette année, afin de dégager des perspectives politiques pour l'année à venir.

De toute évidence, la campagne amorcée cette année contre les tarifications et compressions budgétaires ne fait que commencer, alors que nous avons été confrontés à un des pires budgets de l'histoire récente du Québec. Bien que les nombreuses mesures régressives du dernier budget soient inquiétantes, des espoirs de contestation majeure se profilent à l'horizon, la manifestation du 1^{er} avril dernier en étant la plus belle preuve.

En parallèle, le gouvernement convie les « partenaires de l'éducation » cet automne afin de clarifier la nature de la hausse *inévitabile* des frais de scolarité après 2012. Déjà, le PLQ a annoncé ses couleurs en adoptant lors de son dernier Conseil général la différenciation des frais de scolarité et leur hausse à la moyenne canadienne. Ces mesures ne sont rien de moins qu'une des pires attaques jamais vues au droit à l'éducation au Québec. Pire encore, le gouvernement souhaite bâtir la relance économique du Québec sur le dos des universités et des cégeps en *harmonisant* encore de façon plus serrée le monde des affaires et le monde post-secondaire.

Le Congrès permettra également de faire le point sur les autres éléments du plan d'action tels que la situation du programme canadien des bourses aux étudiants (PCBÉ), les projets de lois sur la gouvernance (dont la loi 44 est actuellement à l'étude en commission de l'éducation), le détournement des pensions alimentaires de même que l'intégration au collégial des jeunes issus de la « réforme pédagogique au secondaire ». Le Congrès sera de plus l'occasion de faire le point sur le féminisme à l'ASSÉ et de réfléchir aux orientations de la campagne féministe pour l'année prochaine.

Enfin, ces réflexions devront nous permettre de définir une plate-forme de revendications pour la campagne politique à venir en la soutenant par un plan d'action des plus conséquent. Nous savons tous et toutes que notre plus grand pouvoir se trouve dans la rue là où tant de victoires ont été conquises au Québec, et c'est là que repose encore notre plus grand espoir d'avoir raison du gouvernement actuel.

Nous vous rappelons également que ce Congrès devrait se pencher sur des avis de motion très importants et que les associations étudiantes sont invitées à les analyser attentivement, car ceux-ci auraient des incidences importantes sur nos structures, sur notre culture et sur nos pratiques.

Sur ce, nous vous encourageons à nous faire parvenir des textes visant à dresser un bilan et des perspectives politiques pour l'année prochaine, en plus de nous faire suivre vos propositions. Celui de l'exécutif devrait être intégré dans le cahier de Congrès dans les plus brefs délais.

Solidairement,

Le conseil exécutif

Ordre du jour proposé par le Conseil exécutif :

- 0.0 Ouverture
- 1.0 Procédures
 - 1.1 Praesidium
 - 1.2 Présentation du déroulement du congrès et procédures
 - 1.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
 - 1.4 Lecture et adoption du procès-verbal
- 2.0 Bilans campagne 2009-2010
- 3.0 Revendications
- 4.0 Plan d'action
 - 4.1 Éducation
 - 4.2 Tarifications, compressions et privatisation des services publique
 - 4.3 Autres
- 5.0 Femmes
- 6.0 Finances
 - 6.1 États des résultats 2009-2010
 - 6.2 Prévisions budgétaires 2010-2011
 - 6.3 Fond d'entraide
- 7. Élections générales
 - 7.1 Présentations
 - 7.2 Plénière
 - 7.3 Scrutin
- 8. Employés
- 9 Avis de motion
 - 9.1 Dépôt des avis de motion
 - 9.2 Traitement des avis de motions
- 10. Varia
- 11. Levée

Votre association étudiante est donc conviée au prochain Congrès de l'ASSÉ qui aura lieu les 8 et 9 mai 2010 au Cégep de Saint-Laurent. Veuillez noter les informations suivantes en vue de votre participation et de votre préparation :

- Présences :

Vous devez confirmer votre présence au congrès à l'Avance en communiquant avec l'ASSÉ au 514-390-0110. Les frais sont de 35 \$ pour un ou une membre de l'ASSÉ et de 45 \$ pour une ou un non-membre de l'ASSÉ.

- Hébergement

Il ne sera pas possible de dormir au Cégep de Saint-Laurent. Toutefois, des militants et militantes de Montréal pourront vous accueillir. Il est donc fortement souhaité de nous communiquer vos besoins le plus tôt possible.

- Documents à consulter d'ici le congrès :

1. Le cahier du Congrès qui est disponible sous sa forme préliminaire. Les mises à jour se feront le plus régulièrement possibles d'ici la tenue du Congrès.

Lien internet : http://www.asse-solidarite.qc.ca/IMG/pdf/Cahier_Congres_8-9_mai_10.pdf

2. Le procès verbal de même que le résumé des mandats du dernier congrès qui c'est déroulé les 27 et 28 février 2010 (veuillez noter que les procès verbaux ne sont plus intégrés aux cahiers de congrès)

Lien Internet pour le Procès-verbal : http://www.asse-solidarite.qc.ca/IMG/pdf/PV_Congres_27-28_fev.hiver-2010.pdf

Lien Internet pour le résumé des mandats : http://www.asse-solidarite.qc.ca/IMG/pdf/Resume_des_mandats_Congres_des_27_et_28_fevrier_2010-3.pdf

3. Les Statuts et règlements et le Nouveau code des règles de procédure qui régissent l'ASSÉ et le déroulement des congrès

Lien Internet pour les Statuts et Règlements : <http://www.asse-solidarite.qc.ca/spip.php?article72&lang=fr>

Lien Internet pour le Nouveau code des procédures : <http://www.asse-solidarite.qc.ca/spip.php?article74&lang=fr>

Pour plus d'informations et pour confirmer votre présence, contactez-nous :

- Par téléphone : (514) 390-0110

- Par courriel : executif@asse-solidarite.qc.ca